
证券代码：002550                       证券简称：千红制药 

常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（ U请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

天风证券 李振永 

时间 2015 年 6 月 11 日 

地点 公司二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

郑锋林、丁赛君 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

附件清单（如有） 调研记录 

日期 2015 年 6 月 11 日 



千红制药机构调研记录 

时间： 2015 年 6 月 11 日 

地点：公司二楼会议室 

参与调研对象：天风证券 李振永 

公司参与人员：郑锋林、丁赛君 

签订保密承诺书情况：已签订 

记录人：丁赛君  

调研记录:  

第一部分 

公司证券事务代表郑锋林向来访客人介绍了公司的基本情况、产

业架构及公司的发展战略。重点介绍了公司在生物医药产业发展、医

疗健康产业发展两大领域发展战略构架。 

第二部分，交流环节。 

1、问：2014年肝素系列产品和胰激肽原酶还是公司的主要盈利产品？  

 答：目前还是公司主营业务中的重点盈利品种。不过公司从今年

起，盈利的产品结构会逐渐优化调整，逐步会有更多的新的盈利增长

点，比如复方消化酶有望大幅增长，依诺肝素钠获批，怡开针剂的增

长等，还有子公司的盈利能力也有望提高。 

 

2、问：销售费用今年比去年会有增长吗？ 

 答：增速有所放缓，但绝对额还是会增长，毕竟公司的营销队伍

还在不断扩大，费用适当增长也是正常的。但是从这个医药行业来看，



公司的销售费用率还是比较低的。 

 

3、问：营销团队是自建队伍吗？  

答：目前为止，全是自建队伍。公司也正在规划建立销售一、二、

三部，按一般药品、新药及招商销售等多种形式，打出市场营销组合

拳，不断提高产品的市场覆盖面。 

 

4、问：怡开主要适用科室为哪些？医院覆盖情况如何？ 

 答：主要是内分泌科、眼科。医院覆盖主要为二级以上的医院，

但在天津、北京等主要市场认可度比较高的地区，在社区医院的销售

情况也比较好。 

 

5、问：复方消化酶情况？产能情况？ 

 答：这是公司非常重视的一个品种，有望在短期内实现过亿。去

年产能受限的情况已经解决，今年搬到新厂后，产能将得到彻底解决。

未来这是公司在短期内快速增长的点。目前的问题是要将这个产品的

特点和优势让医生、老百姓知晓，明白它的机理和比较其他药物对身

体影响程度等优势，目前渠道和推广都在有序推进，公司还建立了专

门的微信平台进行宣传和教育。 

 

6、问：小分子肝素的情况？ 

答：小分子肝素钠是公司未来重点发展的品种，其有着广阔的市



场潜力，公司目前在建的制剂工厂就要直接建成符合美国 FDA 标准，

为未来制剂出口，提高产品销售附加值，实现产业转型升级打好基础。

目前公司依诺肝素批文已经获得，达特肝素也已通过了国家药监局的

现场检查，那屈肝素有望年内获得现场检查通知书，明年一、二季度

有望获得批文。公司已建立了小分子肝素产品梯队体系，是公司未来

发展的一个新的经济增长点。 

 

7、问：兽用诊断试剂主要面向客户是哪些？今年对公司收入会有贡

献吗？诊断制剂的优势是哪些？ 

 答：瘦肉精诊断试剂主要面向屠宰场，会有一定的销售形成，目

前还在市场前期阶段，未来会逐步步入正轨。目前公司也在招募诊断

试剂领域优秀人才。 

  我们认为众红研发的诊断试剂有几个优势在于：质量控制优势、

成本优势、检测的灵敏度高。诊断试剂所需的抗体、抗原都是由众红

自主研发。而且诊断试剂的研发与推广与公司未来产业发展战略也是

相辅相成的。 

 

8、问：千红投资的情况？ 

 答：这是公司高管团队设立的一个投资公司，可以进行实体投资，

也可以进行股权投资等。目前只参股设立了晶红生科。该公司的设立，

是将公司高管团队的资本与智慧整合成的平台，也是进一步加强与公

司的协同发展，对公司高管也有一定的激励作用。 



9、问：关于股权激励的设想？ 

 答：目前也正在规划行权条件的设计，希望可以用股权激励的方

式激发激励对象的斗志，完成行权指标，获得公司与个人双丰收。目

前还在考虑阶段。 

 


